

## En septiembre comenzará identificación de Miranda

CARACAS. La búsqueda e identificación de restos del prócer independentista Francisco de Miranda comenzará el próximo septiembre, anunció ayer en Caracas José Antonio Lorente, director del Laboratorio de Identificación Genética de la Universidad de Granada.

El trabajo hacia la obtención del ADN de Miranda comenzará entre el 15 y el 18 de septiembre y se extenderá hasta mediados de 2012, detalló a la estatal Agencia Venezolana de Noticias (AVN) el experto español.

Lorente participó en un estudio similar con los restos del también prócer caraqueño Simón Bolívar, cuyo informe fue presentado hoy por el vicepresidente venezolano, Elías Jaua. Los restos humanos que guarda el Panteón Nacional de Venezuela son los de El Libertador Simón Bolívar, pero las causas de su muerte siguen sin determinarse, según el estudio del equipo multidisciplinario que contó entre sus miembros al director del Laboratorio de Identificación Genética de la Universidad de Granada.

Lorente reveló que, gracias a gestiones de la embajada de Venezuela en España, se logró que los restos de varios presos de la prisión de La Carraca (Cádiz), entre los que se espera que estén los de Miranda, fueran recientemente trasladados a su laboratorio.

Según AVN, y para realizar las comparaciones necesarias, "el científico español señaló que se trabajará con la muestra obtenida del hijo de Francisco de Miranda, Leandro, que murió en París".

Ello, en vista de que los estudios de "hace 3 o 4 años con (restos de) sobrinas nietas y sobrinas bisnietas de Miranda" exhumadas en Caracas determinaron que "no son de quienes se presumían que eran". **EFE**